

Consignes pour la restitution du Gîte

Instructions for returning the Gîte

Anweisungen zur Rückgabe der Gîte

1 The dishwasher must have been running and the dishes must be put away in their place to facilitate inventory.

1 Der Geschirrspüler muss in Betrieb sein und das Geschirr muss an seinem Platz aufbewahrt werden, um die Inventur zu erleichtern.

1 The dishwasher must have been running and the dishes must be put away in their place to facilitate inventory.

1 Der Geschirrspüler muss in Betrieb sein und das Geschirr muss an seinem Platz aufbewahrt werden, um die Inventur zu erleichtern.

2 The trash must be sorted and taken out, clean bags are available to you.

2 Mülltonnen müssen sortiert und entsorgt werden, saubere Säcke stehen Ihnen zur Verfügung.

3 The bathroom and toilets must be cleaned (Products available).

3 Das Badezimmer und die Toiletten müssen gereinigt werden (Produkte verfügbar).

5 The beds must be dismantled, the bedspreads folded and the pillows on the beds.

(if bed linen option: please fold and place on the floor in front of each bed)

5 Betten müssen abgebaut, Tagesdecken zusammengelegt und Kissen auf die Betten gelegt werden.

(bei Option Bettwäsche: bitte falten und vor jedem Bett auf den Boden legen)

6 The vacuum cleaner or broom must be passed. (This will prevent us from finding small misplaced things).

6 Der Staubsauger oder Besen muss übergeben werden. (Dies verhindert, dass wir verlorene Kleinigkeiten wiederfinden).

6 Der Staubsauger oder Besen muss übergeben werden. (Dies verhindert, dass wir verlorene Kleinigkeiten wiederfinden).

7 The garden furniture, deckchairs and barbecue must be stored as you found them.

7 Die Gartenmöbel, Liegestühle und der Grill müssen so gelagert werden, wie Sie sie vorgefunden haben.

7 The garden furniture, deckchairs and barbecue must be stored as you found them.

7 Die Gartenmöbel, Liegestühle und der Grill müssen so gelagert werden, wie Sie sie vorgefunden haben.

Merci de votre compréhension.

Thank you for your understanding.

Vielen Dank für Ihr Verständnis.